



Castelló de la Plana, 18 de marzo de 2025

Soluciones Cuatroochenta, S.A. (en adelante, "Cuatroochenta", "Grupo Cuatroochenta", la "Sociedad" o el "Grupo"), en virtud de lo dispuesto en el artículo 17 del Reglamento (UE) no 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 226 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y disposiciones concordantes, así como en la Circular 3/2020 del segmento BME Growth de BME MTF Equity, por la presente se comunica al mercado la siguiente:

Información Privilegiada

Comunicación de Acuerdo con Eiffel Investment Group SAS para la Emisión de Bonos Convertibles

Cuatroochenta ha firmado un acuerdo con Eiffel Investment Group SAS (en adelante "Eiffel"), para la emisión de bonos convertibles por importe agregado de 2.000.016 euros.

El acuerdo de financiación supone la primera entrada en Cuatroochenta de un inversor institucional extranjero con más de 7.000 millones de activos bajo gestión, con un precio de conversión un 31% superior al precio al que cotiza la Sociedad el día de su rúbrica.

La financiación, permitirá afianzar la solvente posición financiera de Cuatroochenta y acelerar con la estrategia de crecimiento inorgánico que desde el ejercicio 2018 se ha materializado en la adquisición de 8 sociedades.

En el día de ayer, 17 de marzo, el Consejo de Administración acordó convocar una Junta General Extraordinaria de Accionistas a celebrar el 23 de abril de 2025, en la que se prevé que sea aprobada la emisión de los bonos convertibles.

Características de la emisión

El importe total de las obligaciones no garantizadas y no subordinadas convertibles en acciones asciende a 2.000.016 euros, con un precio de conversión de 18 euros por acción y un vencimiento de 4 años a contar desde el momento de la emisión.

El tipo de interés anual asociado a las obligaciones es del 4%. Adicionalmente existe una prima de no conversión (tipo de interés anual capitalizable) del 5% que se aplicará en caso de no conversión de los bonos en acciones de la Sociedad siempre y cuando el precio de la acción se sitúe por debajo del precio de conversión

Eiffel dispone de la posibilidad de convertir los bonos en acciones desde el momento de la suscripción de estos al precio de conversión mencionado. Adicionalmente, Cuatroochenta puede solicitar la conversión de los bonos en acciones al precio de conversión o en su caso la amortización de las obligaciones una vez transcurridos 12 meses desde la fecha de suscripción.

Sobre Eiffel Investment Group SAS

Eiffel Investment Group SAS es un gestor de activos con aproximadamente 7.000 millones bajo gestión. La base de inversores de Eiffel Investment Group SAS está compuesta por grandes inversores institucionales (compañías de seguros, mutualidades, fondos de pensiones, bancos, oficinas familiares, inversores públicos, etc.), así como inversores minoristas a través de distribución intermediada.

Respaldado por el grupo Impala fundado por el empresario Jacques Veyrat, Eiffel Investment Group SAS dispone de una sólida experiencia en el sector industrial, especialmente en materia de transición energética.

Eiffel financia a las empresas y sus activos a través de cuatro estrategias principales: deuda privada, transición energética (deuda y capital), crédito y acciones cotizadas. Eiffel Investment Group SAS invierte para un mundo sostenible. Sus estrategias de inversión buscan generar no solo un sólido rendimiento financiero, sino también impactos sociales y ambientales positivos.

El equipo de Eiffel Investment Group SAS cuenta con alrededor de 110 profesionales, con oficinas en Francia (París), BeNeLux (Ámsterdam), Italia (Milán), Polonia (Varsovia), EE. UU. (Nueva York) y los Emiratos Árabes Unidos (Abu Dhabi).

En cumplimiento de lo dispuesto en la Circular 3/2020 del BME MTF Equity se deja expresa constancia de que la información comunicada por la presente ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y sus administradores.

Atentamente,

Consejero Delegado de Soluciones Cuatroochenta, S.A.

D. Alfredo Raúl Cebrián Fuertes